



FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

Carlos Palacio durante la conferencia.

Los riesgos de los transgénicos, a debate en La Alhóndiga

El experto Carlos Palacio Riocerezo clausuró ayer las Jornadas de consumo ecológico y responsable que organiza la asociación Naturalia con una conferencia sobre los riesgos de los alimentos transgénicos —aquellos en los que se modifica la composición genética— para la salud. El doctor veterinario de la Universidad de Salamanca desgranó su punto de vista sobre una de las realidades más polémicas en alimentación ante el auditorio congregado en La Alhóndiga.